仙北市立桧木内小学校 学校報

NO. 8

纸風船



自己新記録たくさん!! ~ 新体カテスト

19日(水) インストの インスの インスの





小のよさの一つである『縦割りグループ』を使って、スムーズに効率よくできました。上級生がみんなを連れて、それぞれの場所に移動したり、低学年の記録をカードに記入してあげたりして、初めて体力テストに挑戦する1年生も安心して行うことができました。

2年生以上の児童は、記録カードを見て「○秒速くなった」「△m記録が伸びた」と喜んでいました。自己新記録がたくさん出たようです。めきめきタイムのランニングにも意欲的に取り組んでいます。今年も運動会やマラソン大会が楽しみです。



正しく持てるかな? ~ 箸の持ち方練習会





箸でつかめれば合格です。難儀している子には、保健給食委員がお手本を見せてあげたり、教えてあげたりしました。毎年行っているだけあって、すぐに合格した子も多かったようです。ただ正しい箸の持ち方は知っているものの、自己流の持ち方が癖になってしまい、普段は自己流の持ち方で食べている、という子もいるようです。きれいな動作で食事ができるよう、時々確認してみたいものです。

中学生の総体での奮闘を応援してきました





19日(水)は、桧木内中学校で、郡市総合体育大会に向けての激励会が開かれ、今年は5・6年生が、エールを贈ってきました。ユニフォームに身を包んだ選手団は、小学校で一緒に遊んだお兄さん、お姉さんとはまた違った雰囲気で、5・6年生は緊張したり圧倒されたりしたようですが、自分たちでエールを考え、大きな声で応援してきました。中学生に応援しながら、来年や再来年の自分の姿も想像してみるいい機会になったのではないかと思います。

フィールドワーク ・・・ 4年生の社会科学習

21日(金)4年生が社会科の学習で、消防署と警察署を見 学してきました。それぞれの施設の見学や署員の方々からお話 を聞いて、火事や交通事故、事件などから私たちを守って理解する仕組みや努力について理解もたくさんして理解を深めることができました。





ハートでいっぱい 桧木内小







児童会テーマにあるように「笑顔いっぱい」で「協力して助け合う」桧小にするために、学校をハートブラザーズで飾りました。それぞれのハートには、優しさ一杯で心が温かくなる標語が書かれています。さすが日本一優しい桧木内小学校! 50人のハートブラザーズを来校の際にごらんください。